

AFFILIATION PAR MAIL

Toutes les nouvelles affiliations sont à envoyer, uniquement, à l'adresse mail de la Camfa : camfa@camfa.be avec comme nom pour l'objet du mail : Nouvelle affiliation 2022-2023

L'affiliation peut être transmise sous un format JPEG (photo), PDF ou Word.

Pour que l'affiliation d'un joueur ou d'un officiel soit effective à partir du lundi suivant, il faut impérativement que le mail soit reçu avant le vendredi 17h.

Une affiliation ne sera pas encodée si :

- Le document est mal encodé ou n'est pas rempli en caractères d'imprimerie ;
 - Le document n'est pas signé (affilié et/ou correspondant qualifié) ;
 - Photo manquante ou de très mauvaise qualité ;
- Pour l'envoi d'un document photographié avec un portable ou autre, la qualité n'est pas correcte et ne permet pas une lecture aisée;

• ..

Après avoir transmis par mail votre affiliation à la Camfa, une confirmation de réception et de conformité du document sera envoyée par un membre du Comité. Dès lors, il est toujours **obligatoire d'envoyer** (**ou déposer** dans la boîte aux lettres) <u>le document original</u> à Papy, responsable des affiliations :

Smekens Claude, rue Bourlon 58 à 7830 Bassilly

Si le document n'est pas conforme, la Camfa vous informera de ce qui n'est pas correct. Il vous faudra, dès lors, retransmettre un nouveau document ou celui-ci corrigé. La date du dernier envoi (correct), sera prise en compte pour l'encodage de l'affiliation.

Si l'affiliation papier n'a pas été reçue par Claude, dans un délai de 10 jours après la date d'envoi du mail, une amende de 10,00 € pénalisera l'équipe en défaut.

Si l'affiliation papier n'a pas été reçue par Claude, dans un délai de 2 semaines (14 jours) après la date d'envoi du mail, celle-ci sera annulée, une amende de 10,00 € pénalisera l'équipe en défaut. Un score de forfait pour l'équipe adverse (avec tous les frais qu'un forfait engendre) sera acté pour le (ou les) match(s) dans lequel (lesquels), l'affilié aura participé(s).

Une affiliation, uniquement par envoi ou dépôt chez Claude est toujours possible.